

# La version 10 de BIND avance

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 30 juin 2009

<https://www.bortzmeyer.org/bind10-avance.html>

---

La prochaine version de BIND, le serveur de noms le plus répandu sur l'Internet, est désormais en phase active de développement, financée par des organisations comme l'AFNIC <<http://www.afnic.fr/actu/nouvelles/216/1-afnic-soutient-activement-le-developpement-de-bind-10-derni>>. Cette version sera marquée par plusieurs changements majeurs, notamment un mode de développement nettement plus ouvert (BIND 9 avait toujours été géré de manière très privée).

Une liste résumée des principaux changements <<https://www.isc.org/bind10/project>> est en ligne. La nouvelle version sera écrite en C++, avec Python pour les extensions et les scripts. Il existe aussi déjà un Trac public, en <<https://bind10.isc.org/>>. Pour l'instant, il contient surtout du remue-méninges. Et il existe une liste de diffusion des développeurs <<https://lists.isc.org/mailman/listinfo/bind10-dev>> et personnes intéressées.